

Yayasan Jurnalis Peduli Sosial Terima Sumbangan Dari Bung Incun Untuk Membantu Fakir Miskin dan Kaum Dhuafa

Redaktur LB - SUMUT.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 21, 2022 - 01:00



LABUHANBATU - Yayasan Jurnalis Peduli Sosial, Berinisiatif menggandeng Pengusaha Indra Mono atau biasa disapa Bung Incun yang juga sebagai Ketua Bravo 5 Labuhanbatu untuk menyalurkan Paket Sembako kepada Fakir Miskin Dan Kaum Dhuafa yang ada di Labuhanbatu, Minggu (20/02/2022).

Bantuan Paket Sembako itu juga merupakan bentuk kepedulian dan perhatian

untuk Masyarakat Fakir Miskin Dan Kaum Dhuafa, yang merasa semakin sulit dimasa Pandemi Covid 19 ini.

Acara penyerahan Bantuan Paket Sembako dilakukan Secara Simbolis kepada Sekretaris, Muchlis SE, Dan Bendahara Bambang Afdillah SE, Yayasan Jurnalis Peduli Sosial Di salah satu warkop yang berada dijalan Pangeran Diponegoro Kelurahan Kartini Kecamatan Rantau Utara Kabupaten Labuhanbatu.

Bung Incun Mewakili Rekan-Rekan nya sesama Pengusaha mengatakan kepada Awak Media sangat Mendukung kegiatan Bakti Sosial Untuk Fakir Miskin Dan Kaum Dhuafa, yang dilakukan oleh Yayasan jurnalis peduli sosial.

"Saya juga berharap kegiatan ini kedepan bisa berjalan secara Kontinue, semoga bermanfaat untuk Yayasan dan berkah untuk yang menerima bantuan" Harapnya

Sambung Bung Incun, "Teman-teman pengusaha yang menitipkan amanahnya untuk disampaikan ke Yayasan Jurnalis Peduli Sosial bantuan paket sembako kepada Fakir Miskin dan Kaum Dhuafa yakni Pak Cun Lai, Pak Nelo Pundi Amal Viria, Vito In Wine, Pak Eddy Man Lim/Achun dan Pak Armansyah.

"Semoga teman-teman jurnalis bisa tetap komit didalam menjalankan tugas, disamping itu yang namanya amanah tetap harus disampaikan terlebih lagi dalam posisi pandemi Covid-19 saat ini banyak orang susah," Tegasnya.

Sementara itu, J. Marpaung Selaku Ketua Yayasan Jurnalis Peduli Sosial sangat mengharapkan saran, masukan dan teguran dari para senior didalam komunitas apapun itu untuk kebaikan bersama dan bisa saling bermanfaat untuk Masyarakat," Tutupnya.